

# Feliz Navidad y Año Nuevo 2025

**BARCELONA:** Ma Ángeles Arenas pide oraciones por su salud.  
**LOGROÑO:** - MV para la causa de canonización de María Ràfols.  
**MADRID:** - Natividad en acción de gracias a la Beata Madre María Ràfols por favores recibidos.  
**TARAZONA:** -Josefina. **VALENCIA:** Vicenta Buiges da gracias por favores recibidos y pide por sus nietos pequeños. -Una devota da gracias a María Ràfols por favores recibidos.  
**ZARAGOZA:** – Una devota da gracias por lo buenos resultados médicos de su madre y hermanos. -Sara pide recen por los enfermos, en especial por Dolores y Javier y por todas sus intenciones. – Una fiel devota da gracias por favores recibidos por intercesión de M. Ràfols. – Juliana Moreno, pide por la pronta canonización de Madre Ràfols – Familia de las Hnas ALP agradecen a Madre Ràfols – Mercedes Blasco. - Teresa Egea Sancho que interceda por su familia.

**ENTREGADO POR BANCO:** - Ana Laín – Manuel Fernández Bayo – María del Prado Hernández.

Todos ellos agradecidos a la Beata Madre María Ràfols por favores recibidos. Que ella los acompañe siempre y siga intercediendo a Dios por sus intenciones.



**IMPORTANTE** ➤ Las personas que deseen recibir los Boletines de la Causa por Internet envíen su nombre, apellidos y dirección completa, a la vez que su correo electrónico a la siguiente dirección electrónica: [boletinescausahcsa@gmail.com](mailto:boletinescausahcsa@gmail.com)

## CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

[boletinescausahcsa@gmail.com](mailto:boletinescausahcsa@gmail.com) • [www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

# BEATA MARÍA RÀFOLS

1781-1853

408

Octubre-Noviembre-Diciembre  
2024



## ORACIÓN

para pedir al Señor  
la Canonización  
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,  
porque enriqueciste a la  
Beata Maria Ràfols  
con tus dones y virtudes  
y la llamaste a ejercer la caridad,  
principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,  
la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu  
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,  
comprender el dolor del hermano,  
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»  
un mundo más humano, más de Cristo.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)



CON SABOR A HOGAR

Ese sábado 25 de julio va a ser, en la Inclusa, un día de alegría. Ya están encima los fuertes calores del verano, por eso, el alivio es mayor al pasar a la nueva estancia que, aunque siempre po-

bre e insuficiente, es bastante mejor que la anterior. La Madre da gracias a Dios en el fondo de su corazón, porque ha visto satisfecho su deseo de proporcionar mayor bienestar a los niños. Tenemos pruebas de que ella, no sólo exigía mejoras, sino que prestaba su total colaboración para que se pudieran llevar a efecto. En abril de ese mismo año el Receptor del Hospital se ha cargado en cuenta 118 libras, 8 sueldos 5 dineros que ha recibido de la Madre María por limosnas recogidas en el Departamento de la Inclusa, desde el 1 o de enero hasta el 30 de marzo, cuya cantidad ha entregado en una cédula de gastos ocasionados a beneficio de los Expósitos. (Cfr. infra pág. 498, Doc. V, 46). Se conservan también unos justificantes, que corresponden a los días 19, 22 y 28 de febrero y 8 de marzo, firmados por el carpintero Cayetano Sánchez en los que consta el pago de la madera y la mano de obra de cinco semanas empleadas por dos obreros en hacer 15 cunas para la Inclusa. Total 940 reales. Y otro resguardo del 10 de marzo en el que Juan Salas acusa recibo de 252 reales que le ha pagado la Madre María por pintar de verde 18 cunas. (Cfr. infra pág. 499, Doc. V, 47 A-E).

Escasos son los medios, pero cada pequeña mejora es una conquista a favor de la vida y salud de esos queridos niños. ¡Cómo latiría de gozo el corazón de la Madre al colocar esas cunas nuevas en el nuevo local, más espacioso, ventilado y mejor acondicionado! (Cfr. infra pág. 502, Doc. V, 49). (Positio pág. 371)

## SANTOS Y BEATOS NUESTROS INTERCESORES

El Santo Padre Francisco el 6 de octubre de 2022 recibió en audiencia privada al Dicasterio de las Causas de los Santos y al congreso “La Santidad hoy” que acogía a muchos cientos de postuladores, delegados episcopales, miembros de tribunales de causas, etc., que trabajaban en las diversas Causas en el mundo entero. En sus palabras conclusivas, además de agradecerles el trabajo realizado, les recordaba que se trata de difundir la fama de santidad y de favores de modo natural, con el sello de la amistad, de la fraternidad cristiana, de modo que se hable de los santos como lo que son, personas cercanas, cristianos como nosotros que desean ser amigos de Dios y amigos nuestros.

De ese modo la verdadera fama de santidad y de favores al extenderse a través de estampas, hojas informativas, semblanzas, el visionado de un dvd breve, la narración confiada de una madre, un amigo o un compañero de trabajo de un favor que se le ha concedido, una anécdota de la vida de un santo que es citado en una homilía o en un consejo de dirección espiritual, constituyen el vehículo de la comunión de los santos.

La humanidad necesita y espera su ejemplo, su vigor y su alegría. El testimonio de la vida de los santos ayudará a los demás a encontrarse con Dios y servirá para transmitir la belleza y la alegría de la vida de hijo de Dios.

La influencia de la vida de los santos y beatos propicia una renovación profunda, una auténtica transformación en la vida de la Iglesia y de la humanidad. Desde una presencia viva y activa en medio de los hombres y las mujeres de nuestro tiempo, con los que comparten trabajos y dificultades, con los que son protagonistas de un camino y de una historia que serán recapitulados en Cristo. (Art. CCE,2022)

**Queridos suscriptores les recordamos enviar sus testimonios y favores recibidos de la Beata María Ràfols al Whatsapp 690953218**